

## **Lausanne à Table! – Restaurant Day 2<sup>e</sup> édition** **21 restaurants éphémères dimanche 17 août**

**Dimanche 17 août, 21 « chefs d'un jour » dresseront la table de leur restaurant éphémère en ville de Lausanne le temps d'une journée, de 11h à 20h. Ils proposeront ainsi aux curieux gourmets et gourmands, dans divers endroits privés ou publics de la ville, leurs recettes « maison » originales et variées, teintées d'imagination, de souvenirs d'enfance, d'exotisme, voire de rêve professionnel.**

Dans le cadre de la programmation de *Lausanne à Table!*, conforté par une première version couronnée de succès en 2013, c'est un véritable carnaval culinaire que les Lausannois pourront découvrir le dimanche 17 août ! Vingt-et-un passionnés du goût et des bonnes choses se sont annoncés sur inscription pour cette édition 2014 de *Restaurant Day*. Entre 11h et 20h, les gastronomes auront la possibilité d'éveiller leurs papilles à travers la ville. Parcs, bords du lac, terrasses ou encore jardins privés sont autant de lieux choisis par les 21 « Chefs d'un jour » pour recevoir les amateurs de cuisine « maison » et leur proposer leurs spécialités culinaires.

Au menu des réjouissances, recettes grand-mère des Balkans, apéritifs vénitiens, Tex Mex, gourmandises bordelaises, saveurs cubaines, argentines, vietnamiennes, finlandaises, agapes sucrées, salées, à croquer, à boire, croustillantes, irrésistibles, savoureuses, et avant tout passionnées, composeront le cocktail de la journée, à consommer sans modération.

Toutes les informations relatives aux spécialités, horaires, prix, localisation et alternatives en cas d'intempéries sont disponibles sur [www.lausanne.ch/restaurant-day](http://www.lausanne.ch/restaurant-day) . En raison d'un nombre de places limitées, certains « restaurants » nécessitent une inscription préalable.

Un projet simple : un restaurant, un café ou un bar dans un lieu à choix, privé ou public, le temps d'une journée. Le concept international de Restaurant Day prend vie depuis sa création en 2011 à Helsinki, à travers les milliers de personnes qui organisent et visitent les restaurants éphémères du monde entier. Des dizaines de villes comme Moscou, Paris, Tokyo, Calcutta, Vancouver prônent cet événement festif dans l'idée d'un partage d'expériences culinaires au profit d'une véritable cohésion sociale, voire internationale.

Administration générale et culture

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- **Daniel Brélaz, syndic de la Ville de Lausanne, 021 315 22 00**
- **Elise Rabaey, Développement de la Ville et communication, 021 315 24 47**

Informations programme complet : [www.lausanne.ch/restaurant-day](http://www.lausanne.ch/restaurant-day)

Réseaux sociaux : #LausanneàTable - facebook : Lausanne à Table - twitter et instagram @lausanneatable

Lausanne, le 4 août 2014